
 

 

 

 

 
 

 

18ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 16ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 31 DE MAIO DE 2.016, COM INÍCIO ÀS 16:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

186/2016 184/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

187/2016 185/2016 João Leite Ramalho 

 

- Ofício nº 184/2016 – Solicitando prorrogação do prazo para resposta de requerimentos: 

REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

123/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

125/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

143/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

144/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

145/2016 Luzia de Fátima Izidório Vidal 

146/2016 Luzia de Fátima Izidório Vidal 

151/2016 João Leite Ramalho 

153/2016 José Solano de Oliveira 

173/2016 João Bispo dos Santos 

177/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

179/2016 João Bispo dos Santos 

 

- Ofício nº 188/2016 – Solicitando prorrogação do prazo para resposta de requerimentos: 

REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

155/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

157/2016 Lafaiete Pinheiro dos Santos 

159/2016 João Bispo dos Santos 

160/2016 João Bispo dos Santos 

165/2016 João Leite Ramalho 

166/2016 João Leite Ramalho 

169/2016 Rosana Costa Pinto 

 



 

 

 

 

 
 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 
- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0179/2016/SR Sorocaba – Créditos de Recursos Financeiros em 11/05/2016, 

no valor de R$ 4.084.204,86, contrato firmado com o Consórcio Intermunicipal do Ribeirão Pirai, para Construção de 

barragem e estrutura de captação e adução de água bruta. 

 

- Comunicado nº CM 043804/2016 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR 

PAC II – Proinf Ncia – Parc 002 11/05/2016 R$ 287.655,56 

Quota 004 11/05/2016 R$ 409.938,75 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Projeto de Lei nº 042/2016 – Willhes Gomes da Silva – Declara de Utilidade Pública a Associação Casa Naim. 

 

- PARECERES: 

 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

 
PL Nº 046/2016 

 
PREFEITURA 

DE ORGANIZAÇÃO, DO GOVERNO 
MUNICIPAL, DA ORDEM ECONÔMICA E 
DA ORDEM SOCIAL 

 
FAVORÁVEL 

 
PL Nº 049/2016 

 
EDEMILSON PEREIRA DOS 
SANTOS 

DE ORGANIZAÇÃO, DO GOVERNO 
MUNICIPAL, DA ORDEM ECONÔMICA E 
DA ORDEM SOCIAL 

 
FAVORÁVEL 

PL Nº 051/2016 PREFEITURA DE JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PL Nº 053/2016 PREFEITURA DE JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PL Nº 054/2016 PREFEITURA DE JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

EMENDA AO 
PL Nº 033/2016 

 
PREFEITURA 

DE ORGANIZAÇÃO, DO GOVERNO 
MUNICIPAL, DA ORDEM ECONÔMICA E 
DA ORDEM SOCIAL 

 
FAVORÁVEL 

MOÇÃO Nº 
003/2016 

 
WILLHES GOMES DA SILVA 

DE ORGANIZAÇÃO, DO GOVERNO 
MUNICIPAL, DA ORDEM ECONÔMICA E 
DA ORDEM SOCIAL 

 
FAVORÁVEL 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 220/2016 – Vereador Edmilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o 

motivo pelo qual não teve prosseguimento o serviço de esterilização (castração) e identificação (implantação de 

microchip), conforme verba destinada do Governo do Estado; encaminhamento de relatório do valor total pago à 



 

 

 

 

 
 

Clinica Veterinária Hott Dog; quantos animais (cães e gatos) receberam o serviço e cópias das fichas dos 

proprietários dos animais. 

 

Nº 221/2016 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

licitação para serviços de construção de prédio de Educação Infantil no Residencial Parque Laguna, previsão do 

início das obras, prazo para execução da obra e valor estimado. 

 

Nº 222/2016 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o 

valo gasto com a aquisição de medicamentos e materiais médicos veterinários  destinados ao programa de controle 

reprodutivo de cães e gatos, para a realização das Campanhas de Castração e outros serviços de proteção animal, 

desde 2013 até o presente e cópia das notas fiscais. 

 

Nº 223/2016 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal - Solicitando 

informações sobre a existência de algum projeto para recapear as Ruas do Bairro Salto de São José, principalmente 

as que circulam veículos de grande porte, e em caso positivo, se está no orçamento deste ano.  

 

Nº 224/2016 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Viação Bonavita, c/c Prefeito Municipal - 

Solicitando um estudo para que esta empresa faça o itinerário que ligue os municípios de Salto a Elias Fausto. 

 

Nº 225/2016 – Vereador João Bispo dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre o valor pago 

por metro quadrado do processo de recapeamento que está sendo feito no município com as verbas do 

Departamento de Apoio ao Desenvolvimento das Estâncias (DADE) e a quantidade de metros quadrados que já 

foram recapeados até o momento. 

 

Nº 226/2016 – Vereador João Bispo dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a existência 

de conjunto habitacional não averbado na região do Jardim santa Cruz e quais as providências a serem tomadas 

para regularização. 

 

Nº 227/2016 – Vereador João Bispo dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a previsão de 

déficit orçamentário até o final de 2016 e os valores. 

 

Nº 228/2016 – Vereador João Leite Ramalho – CPFL – Solicitando a troca de várias lâmpadas queimadas na Rua 

dos Cariris, no Bairro Estação. 

 

Nº 229/2016 – Vereador João Leite Ramalho – Auto Ônibus Nardelli, c/c Prefeito Municipal - Solicitando um estudo 

para instalar um ponto de ônibus na Rodovia da Convenção, em frente ao “Tenda Atacado”, no sentido Itu-Salto. 

 

Nº 230/2016 – Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal – SAAE, c/c Prefeito Municipal e Secretaria do Meio 

Ambiente - Solicitando reparos nas caixas de suspensão do esgoto nas margens do Rio Ribeirão do Ituau, próximo 

da ponte da Avenida José Maria Marques de Oliveira, Jardim São João, que foram rompidas devido às chuvas.  

 



 

 

 

 

 
 

Nº 231/2016 – Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal - Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre 

quando será a segunda etapa da vacinação para a gripe H1N1 e a quantidade que será disponibilizada. 

 

Nº 232/2016 – Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal – CPFL, c/c Prefeito Municipal – a troca de lâmpadas 

queimadas dos postes localizados no começo da Rua José Revel, próximo à esquina com a Rua Floriano Peixoto, 

no Centro. 

 

Nº 233/2016 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – SAAE Ambiental, c/c Prefeito Municipal - Solicitando 

informações sobre os serviços prestados por esta autarquia, discriminando suscintamente suas responsabilidades; 

diferenciando quais são os serviços prestados pelo SAAE e pela Conasa-Sanesalto.  

 

Nº 234/2016 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Conasa Sanesalto- Solicitando discriminação detalhada 

sobre a responsabilidade desta empresa e quais são seus serviços oferecidos ao município. 

 

Nº 235/2016 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Empresa Net - Solicitando informações sobre a não 

existência de sinal de internet em algumas ruas do mesmo bairro que já existe sinal e se há algum projeto para 

melhoria deste problema. 

 

Nº 236/2016 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Comissão de Nomenclatura – Sugerindo que o campo de 

futebol do Jardim Marília, que será inaugurado dia 25 de junho receba  o nome de  Pedro Sizo Wanderley. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 290/2016 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a instalação de postes de 

iluminação pública na Rua Osvaldo de Souza Aguirre, em frente à praça da antiga favela no Loteamento do Tino. 

 

Nº 291/2016 – Vereador Vanderlei Elcio Silva “Lobinho”– Solicitando um estudo para instalar uma lombada na 

Rua Marechal Deodoro, altura do nº 595, no Centro. 

 

Nº 292/2016 – Vereador Vanderlei Elcio Silva “Lobinho”– Solicitando um estudo para instalar um semáforo no 

cruzamento das Ruas 23 de Maio e Barros Junior, no Centro. 

 

Nº 293/2016 – Vereador Icrenildo Jesus Martins “Lampião” – Solicitando serviços de limpeza de entulhos e lixos 

no final da Rua Rio Grande do Sul, no Bairro São Pedro e São Paulo. 

 

Nº 294/2016 – Vereador Icrenildo Jesus Martins “Lampião” – Solicitando a possiblidade em criar um Projeto de 

Lei que autorize o executivo a subsidiar o valor da passagem do transporte coletivo para garantir ao cidadão 

saltense um baixo custo de tarifa. 

 

Nº 295/2016 – Vereador José Solano de Oliveira “Zezinho Cabeleireiro” – Solicitando uma operação tapa-

buracos em todas as vias públicas do Jardim Celani. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 296/2016 – Vereador José Solano de Oliveira “Zezinho Cabeleireiro” – Solicitando melhorias na estrada de 

terra que começa no final da Rua Santa Rosália e finaliza no ferro velho. 

 

Nº 297/2016 – Vereador José Solano de Oliveira “Zezinho Cabeleireiro” – Solicitando serviços de melhorias das 

ruas do Bairro Buru, em especial a estrada do Buru que está esburacada. 

 

Nº 298/2016 – Vereador Icrenildo Jesus Martins “Lampião” – Solicitando serviços de limpeza e tamponamento 

de buracos das ruas e avenidas do Bairro Celani. 

 

Nº 299/2016 – Vereador João Leite Ramalho – Solicitando um estudo para instalar uma lombada na Rodovia da 

Convenção, em frente ao “Tenda Atacado), no sentido Itu-Salto. 

 

 

Sala das Reuniões, 31 de maio de 2.016. 

 

 

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


